

EL NACIONALISTA



P.O. BOX 4392 UNION CITY, N.J. 0708:

RECAUDAN FONDOS PARA LOS NOVO Y ROSS

(VEA PAG. 8)

TERRORISMO

VEA PAG. 6)



CASO DEL DIRIGENTE NACIONALISTA TENREIRO (VEA PAG. 2) Debe ser Puesto en Libertad Orlando Bosch

VEA PAG. 11)

ETICA REVOLUCIONARIA

(VEA Editorial)

EDITORIAL

ETICA REVOLUCIONARIA

Hace algún tiempo se viene formulando en escala ascendente una campaña internacional de difamación y distorción en contra de los patriotas anónimos que luchan contra el regimen castrista. Para ser más especifico y recien la campaña va dirigida mayormente hacia los patriotas de Omega 7. Pero lo que más nos incomoda y molesta es que a esta campaña originada y orquestrada en La Habana, se le han sumado persona y personas que son conocidos en el exilio como militantes anti-hastristas. La palabra preferida y de más resonancia que utilizan para descaracterizar los esfuerzos de aquellos que si saben dar ejemplo es "TERRORISTAS".

Después de analizar los pro y los contra, hemos de de mega 7 y otras organizaciones de acción pasadas o presentes, no se pueden defender publicamente, por razones obvias y ya que nuestro Movimiento simpatiza y apoya la obra que ellos están desempeñando, hemos decidido que alguien debe salir a la palestra pública en defensa de ellos, ya que más nadie se ha atrevido.

Basado en lo que hemos llamado la ETICA REVOLUCIONARIA, en el cual todas las personas y organizaciones revolucionarias deben estar atadas por cuestión moral, la cual comprende que no se debe criticar los esfuerzos de personas o grupos ajenos, estemos o no de acuerdo con ellos. Es y tiene que ser la premisa de todo combatiente si no queremos obstaculizar las posibilidades de la liberación de Cuba de cualquiera de estas organizaciones o personas.

Por lo tanto, basados en la ETICA REVOLUCIO-NARIA, base moral que existe y debe existir como premisa entre todos los combatientes anticastristas, sea cual fuere su vertiente; es que hacemos las siguientes declaraciones bajo el consesus y autorización del Conseio Nacional del Movimiento.

Después de la constante y sonante campaña difamatoria de "terrorismo" originada en La Habana y secundada por la prensa Internacional, y mayormente por los medios de difución norteamericanos, hemos decidido notificarles publicamente a los tontos útiles, a los pancistas, a los postalitas, a los fotogénicos, a los envidiosos, a los calumniadores, a los vividores y a los oportunistas, etc., de este exilio cubano que no vamos a tolerarle a ninguno que se llame combatiente anti-castrista, bajo el concepto de la ETICA REVO-LUCIONARIA, que critique los esfuerzos de nadie, y menos los esfuerzos de aquellos que si saben cumplir con la Patria, con los hechos y no con discursos, comparsas, pachangas y comelatas.

Sepalo bien todo aquel que se sume a la campaña de "TERRORISTA"; se suman automaticamente en el libro de cuentas a cobrar con todos los enemigos de la causa de la liberación. Y las cuentas sí se van a cobrar, cueste lo que cueste, sea con quien sea. De esto vivimos convencidos, sino el tiempo y la historia dirán.

No acostumbramos a poner condiciones a nadie publicamente-, y nunca hemos criticado a éstos publicamente, pero en este caso, nuestros muertos, nuestros presos, nuestros años y trincheras de sangre y sacrificios, junto a otros compatriotas que han padecido y perecido, nos obligan a dar un paso adelante.

Combatientes, ETICA REVOLUCIONARIA, la moral de todos y por el bien de todos, de Cuba y del proceso la obliga!

CON, POR Y PARA LA PATRIA
"CUBA SOBRE TODO"

Armando Santana Consejo Nacional del Mov. Nac. Cubano



i Basta ya Dice el Movimiento Nacionalista en el caso Tenreiro!

En escos días pasados el camarada nacionalista y coordinador de Prensa Nacional del MNC: Sr. José Tenreiro Napoles fue detenido por tercera vez por las autoridades Federales en Miami, Fla.

Nuevamente el ensañamiento de las autoridades con el compatiota Tenreiro; acusándole de la farsa de perjurar ante un Gran Jurado el año pasado en Nueva York; leja en relieve su singular objetivo de peseguir los militantes anticastrisas en el exilio. Mostrando la política del gobierno americano respecto a la libertad de Cuba y nuestro Movimiento.

El poderio completo de las autoridades se han concentrado tenazmente, en este caso específico, sobre un incansable compatriota con 20 años de historial de lucha en Cuba y en el exiño

Esto solamente nos muestra con que cobardía e inmoralidad; desesperadamente, se confabulan los enemigos de la causa cubana

enemigos de la causa cubana.

El Movimiento Nacionalista
Cubano hace hoy un llamamiento al
exilio y a todas las organizaciones
combativas y patrioficas, a que se
unan en el coro de protesta a nivel
nacional, contra la persecusión de
nuestro compatriota José Tenreiro.
Le exhortamos a todos a que
escriban o comuniquen a sus respectivos representantes en el Congreso,
a la Casa Blanca y al Departamento
de Justicia Norteamericano, que:
"¡Basta Ya! "...¡Basta Ya, con José
Tenreiro!

Tenemos que unimos en este esfuerzo colectivo por hacernos sentir en Washington. Nuestro sacro-



El Cardenal Stefan Wyszynski, guía espiritual de los trabajadores polacco, conversa alegremente con el popularisimo líder sindicalista,Lech Wallesa,después que la Corte alegremente con el popularisimo lider sindicalista,Lech Wallesa,después que la Corte Suprema de Polonia dejó sin efecto la sentencia de una corte menor, que limitaba la in pendencia de la Fed

¡¡Polonia!!

Para hablar de Polonia primero hay que descubrirse, ponerse de pie y rendir tributo a ese pueblo tan valiente como desafortunado, tantas veces invadido. ¡Qué pena tan grande que el Mundo Libre no sepa aprovechar la valiente actitud de los polacos para destruir, de una vez por todas, el im-perio comunista!

undo pende de la pregunta: ¿Invadiría la URSS a Polonia? Imposible dar una respuesta definitiva a esta transcen-dente incógnita. Hagamos nosotros un esfuerzo —quizá atrevido— para, por lo me-nos, analizar los pros y los contras de una posible invasión soviética a Polonia.

Indudablemente, la URSS se encuentra ante un grave dilema y la decisión que adopte, cualquiera que sea, tendrá conse-cuencias extraordinarias e imprevisibles ya que entran en juego numerosos e importantes factores, así como decisiones im-ponderables. El hecho de que la Unión So-viética no haya invadido todavía es, de por sí, una demostración de la gravedad de situación que contempla y estudia. Trat mos de adivinar los misterios del Kremlin para plantear el cuadro y sus perspectivas.

PRIMERO, y principal; la URSS sabe perfectamente —por ello formuló en 1968 la 'Doctrina Brezhnev' para justificar la invasión de Checoslovaquia— que si una na-ción cautiva logra derrotar el comunismo dentro de sus fronteras vendrá la rebelión de otras naciones cautivas y se desmoro nará el imperio comunista como una forta-leza construida sobre la arena.

damental para su su pervivencia, la URSS tiene que juzgarse hasta la última carta, y correr todos los riesgos, antes de permitir que alguna nación cautiva derrote al comunismo y se li

SEGUNDO: La URSS sabe también, per SEGUNDO: La URSS sabe también, per-fectamente, que ninguna nación cautiva, por vallentes que sean sus hijos, puede derrotar el comunismo y liberarse por si sola, sin ayuda exterior. La historia lo ha demostrado. Muchas han sido las rebe-liones dentro de los países dominados por el comunismo, inclusive dentro del propio territorio soviético, aunque estas son casi desconacidas. Pademos citar la del Alema. desconocidas. Podemos citar la del Alema nia Oriental, en 1953; la de Poznam, en Po-lonia, en 1956; la de Hungría (Budapest), también en 1956, y, por último, Checoslova

quia, en 1968, aunque ésta última fue mas l bien una protesta de tipo político con vistas a una mayor libertad, pero dentro del régimen comunista, que la Unión Soviética apresuró a abortar antes de que estallar un movimiento armado.

En todos los casos el Mundo Libre ha actuado no solo estúpida, sino cobardemente, Ignorando que no se apacigua a las fieras delándolas engullir a sus víctimas. El tantas veces citado ejemplo de la Alianza Europea frente a Hitler lo demostró una vez más en forma definitiva. Por lo tanto. la URSS puede asumir que el Mundo Libre desaprovechará la magnifica oportunidad para derrotarla que nos brinda la valiente Polonia y no intervendrá militarmente. Nos daremos golpes de pecho y lloraremos con lágrimas de cocodrilo por la masacre con lágrimas de cocodrito por la masacre que ocurrirá en Polonia si, como es pro-bable, es invadida por la URSS. Por lo pronto, ya la Comunidad Europea y la OTAN han dado seguridades a la URSS de que no intervendrán militarmente en Polo-

nia. EE.UU., por su parte, advirtió a la URSS que tomará medidas económicas, etc., contra ella si invadiera Polonia, pero cuidándose mucho de eliminar la pe dad de intervención armada, o cualquier forma de ayuda militar a Polonia. La co-barde abstención del Mundo Libre representa, de facto, una cooperación con la Unión Soviética. Martí, y otros pensadores, nan afirmado que contemplar un crimen sin ayudar a la víctima es vergonzoso y representa una colaboración con el agre-

TERCERO: La URSS sabe, perfecta-mente, que las sanciones económicas y de otra naturaleza no-militar que le imponga el Mundo Libre habrán de perjudicarla solo durante algún tiempo, pero no le causa rán un trastorno irremediable. Sabe, ade más, que, transcurrido algún tiempo, el Mundo Libre olvidará el pasado y reanu-dará su irresponsable y suicida relación con la URSS. Los casos citados anterior-mente, especialmente el de Hungria, lo de-

CUARTO: La URSS sabe que una invitón brutal, punitiva, destructiva de vida y ciudades contra Polonia, servirá de es-

y ciudades comira Polonia, servirá de es-carmiento a otras naciones cautivas para apagar o, por lo menos, mitigar sus ansias de libertad e independencia. Considerando las premisas anteriores nos atrevemos a pronosticar que, salvo el caso—que hoy, diciembre 12 de 1989 pare-ce improbable que al caso. caso—que noy, atciembre 12 de 1880 parec ce improbable— que el régimen comunista polaco logre controlar la creciente rebe-ido, la URSS invadirá Polonia pisotendo todos los principios morales y legales del mundo civilizado, aceptados por las múl-tiples organizaciones creadas precisamente para proteger a las naciones más débiles

del abuso de las fuertes, resolviendo pacificamente sus diferencias. Para esos fines fue creada la Organización de Naciones Unidas, de la que forma parte la URSS y nos atrevemos a pronosticar también que NN.UU. no se atreverá a expulsar la Unión Soviética si invadiera Polonia y que el res-to de las naciones afiliadas a NN.UU. tampoco tendrá el gesto viril de separarse de un organismo que traiciona los fines para los cuales fue constituido.

Es cierto que el marxismo-leninismo, o comunismo internacional, está desprestigiado como ideología. Pero, ¿qué le importa eso a la URSS mientras siga doierinjorta essa is UKSS mientras siga do-minando y ganando territorios por la fuer-za bruta? Aqui, a nuestras puerias, tene-mos pruebas evidentes de que, no obstante el desprestigio ideológico del comunismo, acaban de conquistar a Nicaragua y tienen asediados a El Salivador y a Gustemala, que mucho tememos sean conquistadas que mucno tememos sean conquistadas— con la ayuda de la URSN s através de Cuba Roja y Nicaragua Roja— a menos que esos dos países vallentes reciban ayuda exte-rior. Y ahi tenemos también a nuestra de-safortunada Cuba que, después de 21 años (se cumplen en pocos días) de dominación comunista no sólo no ha podido liberarse si-no que es un baluarte del comunismo inno que es un bauarte del comunismo in-ternacional por su intervención subversiva en Centro América, Africa y el Medio Oriente. Sin contar los problemas que constantemente crea en los EE.UU. y en otros países del Hemisferio Americano.

Un apunte final. Si Polonia es invadida por la URSS, ¿qué podrían hacer EE,UU, y las otras naciones del Mundo Libre? La de-fensa de nuestra civilización exige una inervención armada en apoyo de los polacos que están dispuestos a dar la vida por la li-bertad. ¿Qué derecho moral tiene la URSS para conquistar por la fuerza a Polonia, ni nadie? Muchos temen nuestra intervención armada, influidos por la maliciosa propaganda a que nos tienen sometidos, creyen-do que ello traería una guerra nuclear, un holocausto —para usar la palabra-chispa que está de moda— y la destrucción del mundo. ¡Falso! Todavía la URSS no tiene un armamento nuclear capaz de destruir a Europa y América simultáneamente. Lo tendrá en pocos años, si la dejamos, pero hov no lo tiene. La URSS tendría que pelear tendra en pocos años, si la dejamos, pero hoy no lo tiene. La URSS tendría que pelear una guerra convencional, donde es cierto que tienen gran ventaja sobre nosotros, tanto en armamento como en soldados. Pe-ro lo que el Mundo Libre parece ignorar pero que la URSS lo sabe muy bien— es que el comunismo no puede entrar en una guerra convencional que dure mas de un mes porque las naciones cautivas — muchas de las cuales forman parte del territorio conocido como Unión Soviética se rebelarían, como sucedió cuando Hitler invadió la URSS en 1941; sucedió en Hungría y sucederá en Polonia si es invadi-da. Sus propios soldados, supuestamente

(VEA PAG. 11)

santo derecho de luchar por la libertad de Cuba es irreprochable.
iCUBANOS DIGAN PRE-

Hoy Tenreiro, mañana puedes ser tu

Con, por y para la patria, Consejo Nacional del MNC CUBA SOBRE TODO



Amigos lectores en nuestro anterior denunciamos publicamente las inconveniencias que hemos venido sufriendo

Esos inconvenientes no nos amedrantan, ya que seguiremos combatiendo y denunciando a los enemigos de nuestro pueblo.

Seguiremos inalterables en nuestro propósito de lucha e información, hasta las últimas ecuencias, en aras de nues-

"A Nuestros Lectores"

Amigo lector, si no has recibido EL NACIONALISTA, déjanos saberlo, para así superar ese tropiezo, ajeno a nuestra voluntad y a la vez violatorio de los principios de libetad de expresión, tan supuestos a respe-

Aprovechamos la ocasión para invitarlos a que nos escriban y nos dejen saber su opinión.

Con . Por... Y para la Patria... Cuba sobre todo

Suscribase ahora al NACIONALISTA y recibalo en su casa por Correo

Este periódico es una trinchera de orientación ideológica, combativo y veraz, al servicio de la liberación de Cuba de las garras del comunismo.

o Money Order

EL NACIONALISTA P.D. Box 4392 Union City, N.J. 07087	1 Año \$5.00	
NOMBRE:		
DIRECCION:		
CIUDAD:	ESTADO	
ZIP CODE:TI	ELEFONO	

EL NACIONALISTA

ORGANO DEL

.egame que la solu-

Fundado en 1959

Guillermo Novo Sampol Jefe Nacional

Editado por el Consejo Nacional del MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO

José Tenreiro Nápoles Coordinador de Prensa Roberto Valladares P.O. Box 4392 Union City N.J. 07087



CIONALISM

revolución del espíritu surgida de la añoranza por ver renacer al hombre completo. Al hombre dueño de si

renacer al hombre completo. Al hombre dueño de si mismo y de su destino.

Y GUE ES EL HOMBRE?

EL HOMBRE?

EL HOMBRE?

LA GUE ES EL HOMBRE LA GUE LA G

Sí. También quiere decir que la comunidad existe para el hombre. Y no hay contradicción en esto. La comunidad es para el hombre lo que la tierra, el aire, el para el hombre.

comunidad es para el hombre lo que la tierra, el aire, el agua y el sol son para las plantas.

Si la comunidad se libre y justa, el hombre encuentra en ella libertad y justicia.

Si es rica, encuentra en ella trabajo y riqueza.

Si es grande, encuentra en ella orgullo y respeto.

Entregándose a la lucha común por la libertad, la justicia, la riqueza y la grandeza, el hombre gana para sí,

todas estas cosas. ¿Y QUE ES LA COMUNIDAD? ¿Y QUE ES LA COMUNIDAD?

LA COMUNIDAD ES UN GRUPO SOCIAL UNIDO
POR UNA CONSCIENCIA DE DESTINO. Por creencias,
sentimientos, hábitos, experiencias e intereses que le son

ntimientos, nantos, experientas e interesas que le son culiares y que determinan características pecualiares el individuo. Hay comunidades de sangre.

Hay comunidades de sangre.

Hay comunidades de presamiento.

Hay comunidades de trabajo.

Hay comunidades de trabajo.

Hay comunidades de le.

Pero incorporándolas a todas, hay una comunidad

fundamental que une a la familia y a la raza. Al

profesional y al estudiante. Al propietario, al obrero y al

campesino. Al sacerdote y al soldado. Esa comunidad

fundamental reune a todas estas comunidades primarias

dentro de una unidad espiritual y material superior. Con

voluntad de existencia y de supervivencia. Consciente de

su misión. su misión

¿QUE ES LA NACION? ¿QUE ES LA NACION?

LA NACION ES UNA SINTESIS ORGANICA INDIVISIBLE. No está por encima del individuo, ni de la familia, ni de la clase, porque todas estas unidades primarias son parte de ella. Son la misma cosa cuando están unidas. Como las hojas son árbo! y los frutos son

están unidas. Como las hojas son árbol y los frutos son árbol y las ramas son árbol.

Sin hojas, ni frutos ni ramas, no hay árbol. Si falta alguna de ellas, el árbol no está completo, es deforme. Pero sin árbol, no hay hojas, ni frutas ni ramas.

LA NACION ES UNA UNIDAD TRANSCENDENTE. La Nación de hoy es la actualización de las generaciones pasadas y la promesa de las generaciones futuras. Es la suma de las tradiciones,

los pensamientos y las epopeyas heróicas. Es la presencia de los caídos. Y es la esperanza. Es lo que fuímos y lo que seremos Como el árbol, que tampoco es árbol completo sin

ces y sin flores. LA NACION ES UNA UNIDAD ARMONICA. La

armonía es corna y el orden es justicia. Luego, la Nacion no es privilegio de pocos ganado con el oprobio muchos. Ni es campo de batalla para intereses egoistas. La Nación es de todos, por todos y para todos. La Nación es unidad.

ación es unidad. Por eso la Nación es derecho. El derecho a la vida y a las oportunidades para desarrollar el máximo de las potencialidades. El derecho a la plenitud de la existencia.

Y por eso la nación es deber, sacrificio y entrega. El

Y por eso la nación es deber, sacrificio y entrega. El deber de publica ancinuercia y engradecerla. Y eso resimpre el herofsmo cotidiano en el cumplimiento generoso de las obligaciones. Requiere de cada uno el dar un poco más. Y de todos, el dar juntos.

LA NACION ES UNA UNIDAD PERMANENTE. No est una riqueza inerte que se evoltota hasta el agotamiento

es una riqueza inerte que se explota hasta el agotamiento y se abandona cuando ya no da más, porque la Nación no es materia. Es algo más. Es espíritu Existe mientras existe el espíritu que la crea y la

Existe mient mantiene unida

Existe mientras existe la consciencia de su misión

que es su razón de ser

Si existe así, renace de entre las ruinas calcinadas las peores catástrofes. Se rehace, crece, se impone, puede ser abatida desde fuera. Es inmortal. se impone. No pue

puede ser anatida desde tuera. Es inmortai.
Pero la nación puede destruírse a si misma. Y puede
destruírse desde adentro. Por todas aquellas cosas que
niegan y deshacen la razón de sus existencia.
Por las luchas internas que la dividen. Luchas de
partidos y luchas de clases.

smo a un destino que no es el suyo

Por el anexionismo a un destino que no es el suyo. Por la pérdida de su identidad, que es el respeto y el amor propios. Por el veneno que corroe y debilita, haciéndola dejar

de ser lo que es y querer ser lo que no es. Para al final no ser, ni querer ser, nada. Y cuando comienza a debilitarse, a desfigurarse, a corromperse desde adentro, por presiones de adentro y

corromperse desea adento, por presionas de aduento, de afuera, hay que salvarla. Porque esa Nación unida, grande, justa y libre no se da gratuitamente. No se hace sola. Hay que hacerla. Y seguirla haciendo para mantenerla. Con el esfuerzo de

todos.

Esa es la misión del Nacionalismo.

¿QUE ES EL NACIONALISMO?

NACIONALISMO ES PENSAMIENTO Y ACCION

Por ser pensamiento, el NACIONALISMO posee un
entendimiento claro y científico de los conceptos
fundamentales sobre el hombre, la sociedad y la vida.

Este es el requisito previo para influir eficazmente sobre soste un requisico previo para initiur eticazmente sobre la realidad imperante y transformarla desde adentro. Para transformar la sociedad, hay que conocer a los hombres y la vida de los hombres dentro de la sociedad. Hay que conocer las realidades de la vida social y las que la rigen.

ser acción, el NACIONALISMO es una fuerza

Por ser acción, el NACIONALISMO es una fuerza dinámica, pragmática. Invariable en lo fundamental pero flexible en lo contingente. Un aprendizaje constante. Por eso el Nacionalismo es un movimiento del presente, que descubre los problemas sumergiéndose en la lucha cotidiana, desde la base. Y da solución a los problemas, resolviéndolos.

Por ser pensamiento y acción, el NACIONALISMO es una doctrina abierta. Construye sobre la marcha, empíricamente. Forma su programa a medida que purifica sus ideas en el crisol de la experiencia. El pensamiento genera acción y la acción clarifica y robustece el pensamiento. Y como no hay que racionalizar lo que está fundamentado en los hechos, las respuestas del Nacionalismo son siempre oportunas. Nunca oportunistas. Nunca oportunistas ¿CUAL E NACIONALISMO?

EI. PROPOSITO DEL

EL PROPOSITO DEL NACIONALISMO ES CREAR NACIONALISTAS. EL DEBER DEL NACIONALISTA

S NACIONALIZAR.
El buen nacionalista se hace, transformándo: El buen nacionalista se hace, transformándose. Como nadie puede dar lo que no tiene, el primer deber del nacionalista es transformarso a si mismo para poder transformar, nacionalizar, a su pueblo. Por eso el NACIONALISMO ha sido llamado ESCUELA DE VALORES. Las naciones perecera por falta de hombres, no por falta de morporamas. Por escola escoparan se de la companio del la companio de la companio del la companio de la compa

de disciplina, sacriticio y entrega.

El nacionalista adquiere estas cualidades sometiendose a la tensión constante de imponer el deber ser, al ser de las cosas. Así aprende a ser hombre y a ser líder de hombres. Y así crea en torno suyo una atmósfera pura, libre de las emanaciones de egoismo, engaño, corrupción y cobardía que envenenan a las

ciones.
TRABAJANDO, para así ganarle amor y respeto al babjo y a los que trabajan.
ESTUDIANDO, para aprender y así poder enseñar.
COMBATIENDO, para saber sobreponerse al miedo no valentía y a la derrota con tenacidad.
OBEDECIENDO, para conocer el valor de la libertad este para deservaciones.

saber mandar. MANDANDO, para aprender el concepto de la storidad responsable por los que obbdecen. SIRVIENDO, para adquirir en el sacrificio, el sentido rdadero de la vocación política.

Por EDUARDO

sato y apropiado cancelar toda avuda militar a El 8516 Salvador. AUTE Las sanciones del Go.

bierno Americano se producen, como respuesta a las muertes de dos monjas y una seglar, ejecutadas supuestamente por elementos de la derecha. Como consecuencia el actual Gobierno de Carter envia una misión "investigadora", que produce un "cambio de Gobierno" en El Salvador. El cambio incluye al Sr. Napoleon Duarte del Partido Social Demócrata, y por consiguiente un rumbo político, en las esperanzas de los liberales Americanos, más de acuerdo con sus propios fines políticos. Desean primordialmente divertir o restringir la represión del Gobierno Salvadoreño, hacia las guerrillas comunistas en ese país, con el aparente fin de lograr otra Nicaragua antes del cambio político de Enero en Washington

Sin dudas por buena razón asignan como embajador de Estados Unidos en El Salvador, al arquitecto de la caida de Somoza, discipulo de Carter, el Sr. White. El ilustre embajador White, aconseja inmediatamente después de las muertes de las monjas, cancelar toda ayuda al gobierno del Salvador, hasta que "ellos" -los americanos- puedan "investigar" dicho incidente y gobierno.

Esperemos que esta sea la última bofetada que tenga por recibir el Mundo Libre por parte del Poderío Liberal Norteamericano, que por causa de las últimas elecciones ha quedado significativamente debilitado



mo a Nicaragua, y evidentemente actual blanco de una conspiración comunista internacional dirigida por La Napoleon Duarte. Habana, fue objeto en las

El Salvador, país próxi- primeras semanas de este mes, de sanciones Norteamericanas favoreciendo

SANTANA

A pesar de la creciente evidencia de intervención cubana y Sandinista, en la guerra civil que lleva lentamente al país Centro Americano al caos y posible esclavitud comunista, la adla causa marxista en ese ministración Carter ya en sus últimas horas vió sen-

ANATOMIA DEL TERRORISMO

Me preguntaba hace unos días Orlando Atienza, por qué no escribía un artículo sobre el terrorisya que entre otras cosas este tipo de actividad se había puesto de moda en el exilio, entre se habia puesto de moda en el exilio, entre nosotros mismos, o sea, dentro de la comunidad cubana exiliada. Un trabajo exhaustivo, decia el. Yhasta el nombre me dio, "Anatomia del Terrorismo", basándose en una conferencia que dimos en
el aula de derecho internacional de la Universidad
de Miami, invitados, poco despues de mi liberación
de las ergástuias —de la democracia norteamericana alla por el año 1967—para que, como un bicho extraño y malévolo, les mostrase a alumnos y
profesores agio de mi naturaleza, y sobre todo, profesores algo de mi naturaleza, y sobre todo pensamiento.

En aquella ocasión expusimos una teoría nuestra de que existen dos escuelas de terrorismo. Una de origen occidental y otra de carácter oriental. La primera busca sólo el desprestigio y el bochorno printera bissa son et acspressigo y coordon político del gobierno o grupo contra quien va dirigida la acción. En otras palabras, lo que se intenta lograr es el escándalo y con ello la atención del público hacia la causa de uno, con acciones, que si bien tienen que ser espectaculares, no necesaria-mente buscan matar o herir siquiera al enemigo y mucho menos a un inocente. Ejemplo clásico: el bazucazo a las Naciones Unidas cuando la visita del Che Guevara, y posteriormente las actividades del Movimiento Nacionalista Cubano en el Canadá, cuando la Exposición Internacional del año 1967 en que las bombas, bazucas y otros aparatos simi-lares se encontraban por las autoridades a punto de lares se encontraban por las autoridades a punto de detonar contra el pabellón de Cuba comunista, paralizando con ello la casi total entrada de público a aquel recinto, La prensa mundial comentaba el hecho; los voceros comunistas no podían quedarse callados, y nosotros, por nuestro lado, aprovechábamos la coyuntura para atacar a la tiranía roja desenvia de la coyuntura para atacar a la tiranía roja con contra co bamos la coyuntura para atacat a ta tradua logo a través de los medios de difusión que solo así se ponían a nuestro servicio, pues éramos una cosa muy importante para ellos, una cosa que aunque no fuésemos de sus simpatias (¿y cómo ibamos a serlo de una prensa demoliberal y comunistoide?) predominaba sobre todo lo demás...¡éramos no-

He aquí pues, uno de los tantos aspectos que He adul pues, uno de los tamos aspectos que tiene de racionalidad lo que nosotros dimos por llamar la "Guerra por los Caminos del Mundo". Racionalidad que algunos han tratado de negar, obedeciendo a sabe Dios qué intereses o apetitos. Por otro lado, cierto es que este tipo de cosa sólo es posible conducirla a un éxito completo con una acción continuada y total para la cual nosotros caaccion continuada y total para la cual hassiva-recíamos, entre otras cosas, de una economía abun-dante y padecer la hostilidad de la CIA por no ser producto de su incubadora, más la traición de los malos cubanos. Pero esto es otra historia y no queremos apartarnos del tema principal de este tra-

bajo.

La otra escuela, la oriental, aunque los fines son los mismos, ignora totalmente la opinión pública. Con abundantes recursos económicos, espacios operacionales y refugios seguros, pues sólo así pueden racionales y retugios seguios, pues solo así piccerifuncionar, su acción va primordialmente al logro del terror por el terror, llevándolo tanto al ánimo y al corazón de enemigos como de amigos. Su primo y al corazón de enemigos como de amigos. Su primo de la corazón de enemigos como de amigos. Su primo de la corazón de enemigos como de amigos. cipal obejtivo lo es la muerte y mutilación en forma espectacular de infinidad de seres humanos, así especiaciuar de intinidad de seres numanos, asi como la destrucción de objetos de arte y hasta recintos sagrados, ¿Existe racionalidad con esta mecánica? Desgraciadamente sí. Sin ir muy lejos en el tiempo, no olvidemos cómo durante la Segunda Guerra Mundial los terroristas antifascistas en Europa, usando métodos totalmente nihilistas y balecísicos mantusiaros pa inque a las fuerzas ale. balcanicos, mantuvieron en jaque a las fuerzas ale-manas y sus aliados, ya que intimamente ligadas a las guerrillas locales, entorpecían sus movimientos y desbarataban sus planes. Con iguales procedi-mientos los mau-mau de Kenya y más tarde los Viet Cong pavimentaron el camino de la victoria a los ejército de su causa. Como tampoco podemos olvidar a los judios de la Irgún, la Hagana y la Stern Gang, que con "cositas" como la voladura del Hotel Rey David, repleto de oficiales ingleses balcánicos, mantuvieron en jaque a las fuerzas ale

y civiles inocentes, obligó a la decadente Albión a plegarse a sus demandas, Y ahora los árabes pa-lestinos, Ellos (y los israelies ya comienzan a dar-se cuenta) saben muy bien que mientras no se llegue a un acuerdo que satisfaga a los desplazados de sus tierras, Israel y sus ciudadanos no tendrán un momento de paz, y al joven estado judio, por ende, le será muy difícil consolidarse como tal.

Sólo fracasan aquellos terroristas que carecen de continuidad, ya sea por falta de recursos económicos u otras razones. Como es el caso de los va-lientes Croatas, que todavía hoy luchan esporádi-camente por rescatar a su patria de la tiranía comunista de Tito

El hombre, por otro lado, desde que el primer guerrero se pintarrajeó la cara para aterrorizar a sus enemigos, ha practicado el terrorismo. Y hasta las naciones "civilizadas" lo han puesto en práctica para sus fines. Ejemplo típico de terrorismo frio y calculado lo fueron los bombardeos atómicos a los calculado lo rueron los bombardeos atolinicos a los centros civiles de Hiroshima y Nagasaki y que obli-garon al Japón a rendirse. Pero aún peor, lo fue el bombardeo "round the clock" de la indefensa ciudad alemana de Dresden nada menos que tres días antes de la terminación de la Segunda Guerra Mundial, por la aviación norteamericana. La ciu-dad era un centro de cultura mundial, carecía de importancia militar y estaba atestada de refugiados. El resultado fue un millón de muertos y heridos, principalmente niños, mujeres y ancianos, más la pérdida para siempre de infinidad de tesoros artísticos que más que a Alemania pertene-cían a la humanidad. Fue de tal magnitud la aberrante brutalidad de este hecho, que hasta los bár-baros soviéticos lo condenaron. Desgraciadamente sin embargo, aunque en el caso de Dresden existía, sin lugar a duda, el mezquino sentimiento del odio, sin lugar a duda, el mezquino seminento del codo, la venganza y la envidia de algunos norteamerica-nos contra el pueblo alemán; el objetivo principal lo fue aterrorizarlo hasta el punto de que fuese muy difícil, si no imposible, que alguien con razón o sin ella, lo volviese a conducir a una nueva gue-rra. He aquí pues dónde yace la racionalidad de un hecho a simple vista, brutal y sin sentido práctico.

Y ahora, trasladándonos en tiempo y lugar al es-pacio y momento que más nos interesa ... ¿Qué tipo de cosa es este terrorismo que desde hace un par de años commueve al exilio? Para responder esto a cabalidad, tenemos antes que nada que par-tir del hecho de que todos, o casi todos los casos, están desligados entre sí. El fenómeno que los motiva es, sin embargo, el mismo: desesperación. Un pueblo traicionado por quienes se suponían sus aliados, un pueblo escarnecido y burlado por quienes se suponían sus amigos, y en fin, un pueblo atado de pies y manos, viendo al mismo tiempo cierto que existen algunos cubanos que merecen la pena máxima en una Cuba liberada, nosotros no somos un estado organizado para juzgar, absolver o castigar a los miles de pecadores que pululan dentro de nuestra comunidad. Aparte de que terror trae terror, más el hecho de que una serie de elementos ajenos a nuestra causa se aprovechan de la confusión para sus fines siniestros, como ya está sucediendo entre los gangsters y los señores de la droga.

Esto en cuanto a los terroristas del patio. No oletroistas del patro do dividemos, sin embargo, que el día que se deje de traicionar a Cuba, aparentando un patriotismo falso, el día que se deje de traicionar a Cuba, supeditando sus intereses a los del extranjero, el día que se deje de traicionar a Cuba, robándose los fondos de su causa, el día, en fin, que dejen de existir centros de envenenamiento cultural y patriótico en que entre otras cosas se ensalce la pornografía, el bisexualismo, la droga, etc., en ese día, si llegase, nos atrevemos a asegurar que tampoco habrán tecionar a todos los presentes

Ricardo Pastrana, dirigente del (M.I.M.), se distinguió como maestro de ceremonia, el primer orador presentado fue el profesor Julio Fernández (Fundador del D.R. junto a José Antonio Echeverría y Jorge Vals). Levó una valiente denuncia del preso político Jorge Vals, de los innumerables atropellos a que están sometidos. Están siendo golpeados diariamente con bayonetas. El poeta Vals denuncia desde las mazmorras castristas, que fueron atravesados por las bayonetas 11 presos políticos.

El profesor Fernández, resaltó a Vals, como revolucionario, antes que como intelectual. Terminó expresando, la palabra intelectual ha sido degradada por muchos. Los intelectuales nunca se pliegan a los tiranos v si se pliegan, no son intelectuales.

La joven camarada nacionalista, Gloria Ramos, declamó un bello poema de Vals llamado "Parodia de Navidad", el cual caló hondamente entre los asisten-

El dirigente de (A.S.I.) Pedro Hernández, comenzo su alocución así: "10 de Octubre, es fecha para hablar claro. De gritar al mundo nuestra tragedia. Estamos en pie de guerra y seguiremos estando. Tenemos una raiz mambisa, que no la puede opacar los años. La raiz nacional de los cubanos, es para darle enseñanza al Mundo Continuó denunciando, las

falsas esperanzas de que hemos sido objeto, por parte del gobierno de Estados Unidos. terminando su magistral discurso con la sentencia, "Cuba será la real y verdadera tumba del comunismo en el Mundo".

Cerró el acto, el camarada del (M.N.C.), Armando Santana. Quien entre muchas cosas, dijo lo siguiente. Como en 1868, la lucha nuestra vendrá de los que la apoyen, adentro y afuera (aplausos). Los líderes se forjarán a través de la lucha que se va a librar. Es innegable que la solu-

luchen por ella. En la lucha de la libertad de nuestra Patria, el exilio es tan necesario, como lo es el pueblo, dentro de Cuba.

Santana destacó la ineficacia de los gobiernos, en sofocar la subversión marxista, en América y en el

Señaló: Cuba es la base de la expansión marxista en el Mundo. Ahora resulta, que el State Department, está muy enojado,

CONMEMORANDO EL "GRITO DE YARA"

Hoy, como en otras fechas gloriosas, los cubanos nos reunimos y recordamos a nuestros martires, de ayer y de hoy. No podía ser una excepción este 10 de Octubre. El Liceo Cubano "José Martí", se llenó a

toda capacidad, para escuchar algunas palabras de orientación v esperanza. entre las numerosas personas aquí presentes, vamos a mencionar algunas: Orlando GINA 9 líticos). Rodolto Pardo

mité Mundial Pedro Luis Boitel). Representativos de Abdala, Sra. Aleida Durán (Hudson Dispach). Miriam Ortega (ex-presa política). Canal 7 (A.B.C.). Oneida y Durán .A.C.E.), imposible men-

PAGINA 7

(VEA PAG. 12

RECAUDAN EN DEFENSA DE LOS NOVO Y ALVIN-ROSS

cena organizada por un comite de promientes hombres de negocio del area, y celebrada en La Terraza, de

El comite, que no ha recibido nombre y c miembros desean permanecer anonimos. Jue creado por iniciativa de Rene y Amada Avila, editores del periodico "Avance", con el proposito de contribuir a los gastos de la defensa, que requiere unos \$100.000 por

epincepto de honorarios por el juicio de apelación a la sentencia dictada contra ellos en el caso de la muerte del exclipirativo chieno Orlando Leteller. Se trata de personas que desean cooperar con sus compatriotas que luchan en contra de Fidel Castro-pero que no desean publicidad alguna dijo la Sra. Avila

En la cena fue leida una carta de agradecimiento de Alvin Ross y presentado como unico orador el propio

Guillermo Novo, en una grabación hecha por Avia en la pentenciaria de Leavenworth, en Kansas, La Sra, Levva dijo ayer que aun no ha sido fijada la fecha del nuevo juicio, ya que el gobierno de los Estados Unidos esta apelando la anulación del juicio anterior y la orden de realizar otro, dada por un panel del Tribunal de Apelaciones.

Organizaciones del exilio cubano y publico en al estuvieron presentes en el acto del viernes

continuación las palabras del líder encarcelado. cubano Guillermo Novo Sampot

Amigos, cubanos todos, quiero ante todo dar las gracias por ese acto que ustedes estarán celebrando en la ciudad de Union City en favor de nuestra libertad, las palabras que a continuación voy a dirigirles desde esta prisión de Leavenworth, en Kansas son producto de mis sentimientos patrios y mis meditaciones en este lugar en que me encuentro.

El cubano es un pueblo qui sufrido la dictadura materialista del marxismo-len nismo por más de 20 años, el pueblo cubano de la isla y el pueblo cubano de afúera sufre la falta de nación. La falta de nación la sufrimos lo mismo en una cárcel norteamericana en Kansas que en Venezuela o en México esa falta espiritual la tiene hoy tanto el que vive en nuestra Cuba como el que vive en Union City, en Miami o en la Patagonia. Este deseo de Patria es el común denominador que identifica como pueblo unido que persigue un fin sublime. La identificación en el propósito libertario no ha podido debilitarla ni las cárceles, ni los pactos traidores entre las grandes potencias. La determinación del pueblo cubano de luchar por la reconquista de la Patria, no ha cesado, ni ante las persecusiones ni ante los paredones, la misma muerte no ha debilitado nuestras ansias de cumplir con el debe patrio, de cumplir con el momento histórico. El sufrimiento de las madres cubanas el ejemplo de nuestros héroes y la sangre de nuestros mártires han servido de abono e inspiración a un pueblo digno que no se resigna a vivir sin patria. Esta noche allí, en La Terraza allí, en New Jersey donde muchos cubanos hemos tenido momentos de tristeza por la lejanía de nuestro nativo suelo donde también hemos tenido muchos momentos de alegría y felicidad porque es que nosotros somos un pueblo noble un pueblo que sabe reir y un

pueblo que sabe llorar por dentro alma. Esta noche allí late el sentimiento de Patria. Esta noche allí se está haciendo Patria porque se ha reunido un grupo de buenos cubanos para decirle presente a la Patria. Yo sé que el motivo es la recaudación de fondos para que nosotros podamos pagar por la defensa legal, por la defensa contra esa farsa que es el caso Letelier y ese motivo, el que estén ustedes allí esta noche me ligna de orquilo de cubano. Ese es el motivo más, la causa, de que ustedes estén allí es el grito de rebeldía de un pueblo que de pie le dice al mundo: basta ya, basta ya de injurias y de persecusiones, basta ya de negarnos nuestro derecho natural a luchar por la liberación de nuestro pueblo.

Nosotros sentimos una gran admiración por el pueblo de los Estados Unidos y más que eso sentimos un gran cariño por esta nación y por su noble pueblo, pueblo que al igual que nosotros, ha sido traicionado por sus líderes políticos, pueblo que como nosotros tiene derecho a luchar por la preservación de sus valores nacionales, cosa que me ocurrió atrevo a asegurar cuatro de noviembre. La Declaración de Independencia de los Estados Unidos dice: el Creador le dio al hombre ciertos derechos inalienables y entre ellos están la vida, la libertad y la persecución de la felicidad. Comprendemos que la geopolítica es un fenómeno que no se puede negar, los principios de geopolítica dictan que para que los Estados Unidos puedan mantener esos derechos inalienables no puede existir un régimen a 90 millas que no es más que un brazo ejecutor del comunismo internacional que niega los derechos del hombre a felicidad Hablamos de estas cosas porque es que no podemos iallá los Estados Unidos sus intereses! es que conscientemente comprendemos que los intereses de ambas naciones son los mismos con respecto a lo que en política internacional se refiere; pero los intereses de Cuba jamás pueden ser supeditados a intereses extranjeros. Es que los gobiernos norteamericanos no han sabido cumplir con los acuerdos de mutua defensa entre Cuba y los Estados Unidos, se ha faltado al honor nacional. No es ni ha sido jamás nuestro interés el violar las leves de esta nación pero nuestro deber patrio inspirado en las enseñanzas de Varela, Saco, Martí y Maceo nos han trazado un camino recto: el camino del deber. Nuestros mambises nos dieron patria porque jamás pidieron permiso para luchar por nuestra independencia, por ello es que nosotros sí somos un pueblo que merecemos patria porque veinte años de lucha son un rosario de héroes y mártires de la patria. Nosotros los cubanos, sabe Dios por qué fenómeno genético o geográfico y solo Dios también lo sabe por qué fin nos hizo así. Somos un especiales, uecil cubano es más que decir hombre o decir mujer, decir cubano no es mas que decir blanco, negro o mulato. Cuba es una tierra donde habíamos logrado una identidad nacional, pues fuimos una nación natural La raza nacional cubana había adquirido esa clasificación al habernos forjado una libertad propia, una identidad propia. Y esta identidad de raza es lo que no ha podido destruir el internacionalismo comunista; raza es espíritu, es tradición, es costumbre, lengua y poesía. Raza es el concepto ideal que individuos de distinto origen; pero de iguales costumbres y tradiciones en ese devenir integral hacia un destino común que es la nación. Un pueblo que

por veinte años ha sufrido un plan de ataque en las bases de su cultura sin que este ataque haya podido dar los resultados que el enemigo comunista buscaba, es un pueblo con cualidades muy especiales que sin modestia especiales que sin modestra alguna podemos admitir el hecho de que, el pueblo cubano, nuestra raza nacional, es un pueblo que posee cualidades de un pueblo superior. Hay algo en nosotros de pueblo superior y ese algo nos mantiene unidos a pesar y en contra de los formidables ataques de los dos poderes más grandes que haya conocido la humanidad. Nuestras ansias de patria y nuestros nacionalismo hacen que después de veinte años represiones físicas y propaganda materializante estemos esta noche allí, hablando de la patria como si lo que entregó la nación a los bolcheviques y la Patria a los bolcheviques y la Patria hubiese sido invadida por el comunismo la semana pasada. Nuestro pueblo es un pueblo que ha sabido mantener sus costumbres. Hemos recibido ataques contra nuestra cultura desde el norte y desde el este; pero ahí está nuestra cultura intacta ahí están nuestras banderas, nuestros signos y banderas, nuestros signos y nuestra latente nacionalidad. La patria, la patria es el alma de la nación. Esa patria que late en el corazón de los cubanos, se materializará, adquirirá cuerpo con el tiempo y con nuestra sagrada lucha de nuestra nacionalidad. Nosotros conseguiremos la comunión de Patria y Nación con el esfuerzo y la determinación de nuestro pueblo. Nuestra determinación a luchar por la libertad de Cuba. no se ha mellado. Veinte años de lucha constante, son la prueba histórica y el alimento de un pueblo que sí tiene patria porque la Patria está en el corazón de cada uno de ustedes. Cuba sobre todo. Viva Cuba libre. Gracias cubanos.

Guinarxista . ven organizioi













CARTA DE ALVIN ROSS

Quiero agradecerles corazón- a los participantes de acto. este nombre de Guillermo e Ignacio Novo, así como en el mío propio, el homenaje inmerecido de simpatía y apoyo de que nos están haciendo objeto en la noche de hoy.

Es reconfortable y alentador el saber que, en medio de las dificultades por las que estamos atravesando, nuestra causa y cruzada cuenta con el apoyo y la simpatía de cubanos como ustedes que, al igual que nosotros, solo aspiramos y anhelamos un regreso digno y honroso a la patria que nos vio

Estamos seguros que, con vuestra podremos ayuda, recobrar nuestra libertad y por ende, incorporarnos nuevamente, junto a todos, para seguir luchando por ese ideal.

Si por desgracia la injusticia triunfara y nos tocara permanecer en prisión, estoy seguro que ustedes sabrán continuar la lucha y, quizá, algún día, podrán sacarnos de nuestras prisiones... i pero por la puerta grande de la historial

Ahora, al despedirse de todos ustedes en la noche de hoy, quiero exhortarlos una vez más a que: hombro con hombro y codo con codo, sigamos luchando, juntos y unidos, en un solo ideal; para lograr que nuestra patria sea lo que fue, lo que aún es a pesar de todo y lo que siempre seguirá siendo:

iCUBA, la tierra más hermosa que ojos humanos vieron!

Con, por y para la Patria ... iCUBA SOBRE TODO! -Muchas gracias. (Fdo.) Alvin Ross



"Nosotros, los Nacionalistas, Trabajamos para la Libertad de Cuba".

listas, NO trabajamos para ningún organismo, ni servi cio de inteligencia. Nosotros sólo trabajamos para Cuba y la reconquista de su libertad", declaró Ignacio Novo en un reciente viaje a la Zona II, donde visitó a amigos, familiares y compañeros de lucha revolucionaria

Durante su estancia en esta zona. Ignacio Novo estuvo presente en actos que se celebraban y en los mismos se recogieron aportes voluntarios que servirán para ayudar a pagar, en parte, los honorarios que cobran los abogados encargados de la defensa en la revisión del juicio que se les sigue a los hermanos Novo y a Alvin Ross por la muerte del espía comunista Orlando Letelier.

"Nosotros esperamos que los cubanos del exilio nos den una mano para poder abonar el alto costo de los abogados. Esa es nuestra esperanza; pero si no nos ayudan, está bien también. Todo debe ser voluntario. No podemos obligar a nadie a ser patriota", subrayó el dirigente nacionalista.

En otra parte de sus declaraciones, Ignacio Novo afirmó: "Mientras haya un preso político en Cuba, en México, en Venezuela, en los Estados Unidos, yo me sentiré preso. Luego amplió su sentencia y dijo: "Siempre que haya hombres sufriendo porque se atenta contra su naturaleza de ser humano, yo no me sentiré libre"

Expuso que su lucha es sólo por la libertad de Cuba: primero, porque soy un ser humano; segundo, porque soy un cubano, y tercero, porque soy un nacionalista'

Respondiendo a una pregunta de un periodista sobre la organización Omega 7, Ignacio Novo expuso categóricamente: Nosotros no somos Omega 7. Yo no sé quién es Omega 7".

"El marxismo impuesto al pueblo cubano va contra el ser humano y yo soy un abnegado defensor del ser humano", agregó Novo.

'Alvin Ross, mi hermano Guillermo y yo podríamos dedicarnos tranquilamente a trabajar para nosotros, ya que cualquiera de nosotros está capacitado para ganar un sueldo sustancioso. Castro no nos quitó nada, ya que estábamos en los Estados Unidos



Presentación

Momentos en que el Presidente del Ejecutivo Nacional de los Municipios, Julio Estorino (izquierda), presentaba a la nutrida concurrencia al acto de los municipios celebrado el domingo 9 de octubre, al combatiente Ignacio Novo Sampol (centro). En la foto también el Dr. Manuel Antonio de Varona, Presidente de la Junta Patriótica cubana.

sde principios de la década del 50", manifestó Ignacio Novo y a continuación preguntó: "¿Entonces por qué nosotros arriesgamos nuestra libertad y bienestar personal?"

Con palabra firme y seguridad en la expresión, el propio Ignacio Novo res-

pondió la pregunta: "PORQUE NACIMOS EN CUBA Y NOS SENTI-MOS CUBANOS"

nota; Después de la visita de Ignacio a la Zona II, se celebró en el Canal 23 de Miami telemaraton un "Pro Ayuda Legal para Nuestros Presos, en el cual. entre promesas y efectivo se llegó a la respetable suma de \$65,000. De los cuales se espera un 50%, ya que siempre se cae un gran porcentaje. Bien por la Zona I.

CUENTA EN EL PAN AMERICAN DEFENSA DE LOS NOVO Y ALVIN ROSS

Con el propósito de recaudar fondos destinados para el pago de los honorarios por concepto de defensa de los abogados que llevarán a juicio la apelación de los hermanos Guillermo e Ignacio Novo, y Alvin Ross Díaz en el caso Letelier, se abrió una cuenta bancaria en el Pan American Bank, 4314 Bergenline

Ave., Union City.

Las personas interesadas en cooperar con esta noble causa de la apelación que puede darles la libertad a Guillermo e Ignacio Novo y Alvin Ross Díaz, deben sus cheques o money orders a la dirección del banco o depositar cantidades en efectivo en una caja sellada que tienen en

Ignacio Novo Sampo

Es necesario que todos los cubanos que

sientan y respaldan la lucha contra el regimen de opresión que existe en Cuba se solidaricen hoy con estos tres dirigentes del MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO.

ESPERAMOS SU AYUDA SIN DEMORA, PUES LA NECESIDAD ES

: Hechos y no Palabras!

Atropello en Boniato

El dia 15 de octubre era dia de visita Los gardias ordenaron a los plantados despojarse de sus ropas para la requisa obligatoria. Los prisioneros no aceptaron. calificando esto como una humillacion mas. A las 3 de la tarde, ya bien avantzada la hora de comenzar las visitas. llegaron a un acuerdo final despojarse de sus camiass y bajar sus partalones a la altura de las rodillas para registrarlos antes de salir a ver a sus familiares

Algunos aceptaron. Pero mas tarde les fue informado que tendrian que desnudarse com-pletamente antes y despues de la visita en el dia senalado para la de proximo mes.

Los prisioneros se negaron nuevamente

Los presos se declararon en huelga de ham-bre ese mismo dia, por la agresion y por la exigencia que provoco el incidente. Familiares los presos estiman que participan en la elga mas de 100 "pantados"; pero no se ha dido comprobar si la cifra es cierta, ni se sabia hasta aver si hay mas presos herid-

Violaciones de los Derechos Humanos en el Presidio Cubano





José Oscar Rodríguez, 'el Napoleoncito', poco antes de ser enviado a prisión, a los 15 años de edad. Hoy cuenta 35, dicen que parece un anciano, y se está muriendo.

PEDRO LUIS BOITEL

Pedro regro
Luis Boitel, en condiciones similares a las de
Jose Oscar Rodriguez, el Napoleoncito, murio
apaleado por los carceleros durante una huelga que finalizo con su muerte el 24 de mayo de 1972 a los 53 días de iniciada.

El joven líder estudiantil universitario hace unos años, de brillante futuro, después de larga y avasalladora prisión y de cumplir su condena; lejos de concedérsele la libertad, a la que tenía derecho, fue mantenido arbitrariamente en las ergástulas del astrismo y al final vilmente asesinado. El títere ruso sanguinario no admite ni respeta la verticalidad de carácter y de principios democráticos de los hombres y mucho más, cuando, como en el caso de Boitel, sabía que con la actitud inquebrantable del prisionero, lo había humillao ante la vista de sus gendarmes asesinos, cuando reiteradas veces se negó a entrevistarse con él. Castro es alérgico a los hombres entrevisarise con el Custro es aleigico a los numeros de valor y coraje. Por eso, cumpliendo sus órdenes, asesinaron a Boitel el Ministro del Interior Sergio del Valle; Raúl Castro; el Jefe Nacional de "Re-educación" Te. Raúl O'Farril; Medrono Lemus, Jefe de Cárceles y Prisiones; Valdes, Jefe de Seguridad de El Príncipe y Sanabria, responsable de la Sección 6 de El Príncipe. Pedro Luis Boitel. murió asesinado; pero no humillado, porque jamás acató los deseos de Fidel y sus porque jamas acato los deseos de Fidel y sus poniaguados lacayos. Pedro Luis Boitel con el coraje y la dignidad de los que soben honrar su condición de hombres y respetarse a si mismo, simbólicamente abofeteó el rostro de Fidel Castro y prefirió inmolarse y se inmolo, en holocavoto de la libertad de su Patria, dando así una lección al Mundo, que muchos que se consideran ser hombres debieran cor la receiva consideran ser hombres debieran cor la receiva de la consideran ser hombres debieran cor la receiva de la como de la consideran ser hombres debieran cor la receiva de la correctiona de la como de adnad asi una tección di munito, que motivos que se consideran ser hombres, debieran, por lo menos, saberla aquilatar en toda su magnitud y valla que representa, para hoy y para la posteridad. Pedro Luis Boitel, como Martí, sabía que sufrir por la libertad de la Patria, es como gozar más. 10 Fullia, es como gozar mas.

PEDIMOS LIBERTAD PRESOS POLITICOS CUBANOS EN CARCELES DE CUBA

OSCAR RODRIGUEZ. EL NAPOLEONCITO

Victima de bayonetazos, desnutricion, ul-ceras sangrantes que le provocan hemorragias continuas, y ausencia total de atencion medica,

continuas: y ausencia total de afencion medica, esta agonizando en la carel de Boniato, el mas inven de los prisioneros políticos: "plantados: Jose Oscar flodriguez, conocido entre sus companieros de prision como "el Napoleoncito" en la companiera de la companiera de la constitución en contrata la se encuentra en condiciones criticas. Sus el menoralmo, a los 35 anos de edad. Piu encarcelado sin juicio previo a los 15 anos.

uno de los heridos en/la rebelion del 12 de noviembre y, de acuerdo con su hermana, no ha recibido atencion medica.

Jose Oscar nacio el 17 de agosto de 1945, en Tajueri, Baracoa, Oriente, Era un nino de 13 cuando se fue a la campina a luchar contra las fuerzas del dictador Batista y se unio al Ejercito Rebelde, a muchos de cuyos miembros, campesinos como el enseno las primeras letras

Pero ya en 1960 Jose Oscar rechazo el rumbo que tomaba el nuevo gobierno "Comprendio que aquello no representaba los ideales de libertad y justicia por los que el habia luchado y se alzo contra el regimen", manifesto su

Fue capturado y condenado a 20 anos de prision Isla de Pinos fue la primera prision que conocio en una larga cadena de carceles y traslados. A Isla de Pinos siguieron otras: en Pinar del Rio, en Oriente, La Cabane y Combinado del Este en La Habana. Otra v. 3oniato.

Desde el p. . ser momento se mantuvo entre los llamados " "antados", como son conocidos los que no aceptaron nunca planes de rechabilita-ción ni dejaron de proclamar su rechazo

Fue baleado y quedo cojo. Fue vejado golpeado, torturado.

En respuesta ha participado en numerosas elgas de hambre.

Antes de esta ultima declaración de rebeldia, aba ya semi-incapacitado fisicamente. Su estaba ya semi-incapacitado fisicamente. Si termino de prision expiro en septiembre de 1980 Organismos en defensa de los prisioneros politicos cubanos hacen gestione

"Indefenso, desnudo, solitario y presente. Lo arrastraron desollandolo en las adreperas.

Reventaron sus timpanos con ladrillos. Con acido de rabia le untan sus menbranas.

Se lo disputan forcejeando, lo desgarran. Con trozos de su carne desgarrada hacen estin en los hondones."

Valls tue uno de los fundadores del Direc torio Revolucionario, una organizacion cubana que lucho contra el regimen de Fulgencio

En 1963, ya en pleno periodo revolucionario e detenido Acusación pogosos e internacionario marxista

al Servicio Militar Obligatorio y contra los poderes del estado"

Fue condenado primero a 20 anos y mas tarde a 30 por "alentar las protestas de los otros presos

Martiano, filosofo, poeta, dramaturgo, com-positor y orador elocuente, Valls se ha dedicado en prision a instruir, orientar y ayudar espiritualmente a sus companeros de cautiverio

Ha participado en las huelgas de hambre y guido una actitud de vertical oposicion al

Sufre ulceras, anemia aguda, ha tenido problemas pulmonares y perdida progresiva de la

Jorge Valls va a cumplir 48 anos el 2 de febrero proximo.

Pero hoy, 9 de diciembre de 1980, Jorge Valls continua en la carcel de Boniato, Oriente, Cuba Le quedan pocas fuerzas fisicas

POR AL FIDA DURAN



¿Y NUESTROS

HABLA **GUILLERMO NOVO**

Al saber de las demostraciones en respaldo de los prisioneros políticos en la carcel de Boniato que cubanos de New York y Miami efectuaron el sabado, Guillermo Novo en la nentenciaria de Leavenworth, Kansas, otrece la siguiente declaración de respaldo a sus compatitotas pressos en la isla, por quienes hivo gestionesen diversas ocasiones cuando se encontraba en libertad.

"Es un deber, es obligación moral de cada uno de nosotros los cubanos en el exilio, el hacer todo lo posible por salvar las vidas de los heroes de la Patria Jose Oscar Rodriguez, Onofre Perez y todos Jos plantados que estan en la carcel de Boniato,

La situación de estos hombres gigantes es sumamente dificil Sabemos que, en política, lo unico negociable son los los hechos.

Tambien sabemos que el regimen materialista que ocupa nuestra Patria, por su naturaleza marxista-leninista, es incapaz de producir un gesto humanitario espontaneamente

Por ello es que tenemos que producir hechos que intimiden a regimen de La Habana, para así evitar la muerte de nuestros heroes.

El momento es de unir filas y utilizar todos nuestros esfuerzos para provocar que las organizaciones internacionales que trabajan por los derechos humanos presionen a La Habana en favor de nuestros presos.

Obedeciendo a la premisa de que solo los hechos son negociables, hay varias cosas que se pueden hacer para salvar la vida de estos hermanos y lograr sus libertades.

Mas. el esfuerzo publico. el esfuerzo ante los foros internacionales.

El peso de la determinación del exilio cubano en bloque monolítico mucho puede lograr en estos momentos.

Tenemos que hacernos sentir, que se sepa que aqui hay un pueblo pie que demanda se respete el derecho a la vida de sus hermanos

Debemos seguir las orientaciones del Comite Mundial Pedro LUis Boitel Pro Presos Políticos Cubanos, del Comite de Ex-Presos Políticos que preside Tomas Regalado (padre), y de los cubanos que trabajan en este noble fin, para que se sepa que el mas basico derecho del hombre, el derecho a la vida, tiene que ser respetado.

Nosotros somos un pueblo con muchas virtudes. Somos un pueblo valiente y toda la historia lo prueba.

En la historia mas reciente tenemos que, ni el paredon de fusilamiento, logro debilitar las ideas de quienes todo lo dieron con un grito de "!Viva Cristo Rey!".

Tambien somos un pueblo noble, un pueblo que brinda su hogar a extranos porque son hermanos cubanos que huyen del terror socialista.

Es un pueblo de noble corazon. Pues, a ese valor, a ésa determinacion y a esa nobleza de corazon de los hombres y mujeres del exilio cubano, son los valores a los que hoy apelamos.

El exilio, todo el exilio cubano, tiene que decir presente en estos muestros valores para pode re salvar las viatudas de aquellos que, en defensa de nuestros valores, en defensa de la cultura cubana, han padecido álgunos basta 20 anos de prios. Hoy se corre el peligro de que la Patria, una vez mas, pienda a algunos de sus mejores hijos.

Nuestro deber esta en salvar las vidas de nuestros presos y obten su libertad para así seguir luchando por la liberación de la Patria



Gustavo Castillo



Orestes Ruiz



RELACION DE PRESOS POLÍTICOS CUBANOS EN SU TERCER ARO 12 de julio de 1980, San Juan, Puerto Pico y Miami

Sr. Gustavo Castillo No. 00910-192 15801 S.W. 137 Ave. Miarni, Fl. 33177	S. Arms AD , EN LIBERT AD , 137th Ave.	Sr Guillermo Novo Sampol No. 80125-158 P.O. Box 1000 Letverworth, Kansas 66048	St. Armando Santi- No. 77.4528 T. AD Auburn C. BERT AD 135 T. LIDE R. BB. A.10	
9. 550 1 C NO 10. 0278 RT NO EN LIVE 550 EN Tonn 38143	Sr. Valentin Hernándaz No. 067540 -69-201 P.O. Box 221 Raiford, Fl. 32083	Sr Ignacio Novo Sampol No. 00128-016 P.O. Box 33 Terre Haute, Indiana 47800	ST. JOHN DE TAD OC. J. LIBERTAD EN LIBERTAD	
S. HACTO CO. AD 'eno No. 0348 RT AD 'eno P. N. HERT AD 'eno	Sr. José Elias Nasm No. 82475? E.110-B P.O. Box 1449 K. Hornestead, Fl. 33030		Sr. Orespes Ruiz Hernánde Centro de Readaptación Social Cheturnal Quintana Roo, Máxico	
Antonio R. de la Cova 99064 - 131 15801 S.W. 137 Ave. Miami, Fl 33177	i COMPATRIOTAS! En cúrceles de los Estados Unidos, Másico y Venezuela, acen presos		Dr. Orlando Bosch Cuertal San Carlos Càreal Maintar La Partora Caracas, Venezuela	
S. Luis A. Cr. TAT S. Library EN LIPERT FIE 33301	Mejss o y Venerusta, "seen preson catore patrottes cubanto por luchar por la libertad de Cuba i Ellos también tienen derecho a ser libres! IESCRIBELES! I AYUDALOS!		Sr. Freidy Lugo Cuartel Sen Carlos Cárcel Militar La Pastora Carscas, Venezuela	
Sr. Alfredo Chume No. 77 A 324 2911 A EN LIBERT NO.	Sr. Gaspar Jiménez No. C.511 - 192 15:01 S.W. 137 Ave. Mismi, Ft. 33377	Sr. Rolando Otero M. Index No. 058721 A.D. Index No. 058721 A.D. Index P.O. N. LANDE — 1362 A. E.N. Fis. 33825	Sr. Luis Posada Cuertel San Carlos Cárcal Militar La Pastora Caracas, Venezuela	
S. Jorge Gómez No. 77 A3 Mr. 11BERTAD N. LIBERTAD	Sr. Humberto López No. 065928 E. 201 - T P.O. Box 1449 M Homestaed, Ft. 33030	Sr. Alvin Ross - Diaz No. 00781-016 P.O. Box 1000	Sr. Hernán Ricardo Cuartel San Carlos Cárcel Militer La Pastora	



Guillermo Novo







Antonio R. de la Cova

Polonia

comunistas, pelearán contra la URSS. Por eso hemos dicho y repetido tantas veces que el comunismo es un gi-gante con pies de barro. Lo único que tenemos que hacer es empujarlo y caerá roto en mil pedazos. ¡Pero no nos atrevemos!

Hay stra alternativa si el Mundo Libre, cobardemente, no quiere intervenir mili-tarmente en Polonia. Nos parece que no sería muy difícil reclutar un ejército volun-tario formado por exillados de todas las naciones cautivas, principalmente polacos, naturalmente, armario y situario dentro del territorio polaco con la promesa formal de facilitarie todo el armamento y logistica que necesite. Sabemos que ésto no es fácil, pero no por difícil debemos descartarlo. pero no por diricit denemos descartario. Esto se ha hecho en varios conflictos arma-dos, recordemos la guerra civil española en 1935-1939. Lo único que no podemos ha-cer es cruzarnos de brazos y permitir que la URSS invada a Polonia sin que nosotros intervengamos militarmente, no de pa-

¡Qué hermoso ejemplo no están dando los polacos! Ellos saben que van a morir. Ven que el Mundo Libre los abandona, pero no retroceden una pulgada. ¡Estan tran-quilos y decididos a dar la vida por Dios y la Patria!

La libertad de todas las nacion vas —y Cuba es una de ellas— sólo podrá obtenerse por la lucha, unidos, contra el co-munismo internacional, nuestro común

Carne de Martires Cubanos en Prisiones de Caracas, Mexico, Nueva York v Miami

Piensa Bermúdez que en 2 Meses Estará en Libertad Orlando Bosch



Por FERNANDO ALLOZA

De entre los treinta mil cu banos que están exiliados en Venezuela, son muy conta-dos los que ejercen altos car-gos públicos. De éstos, el doctor Raúl Bermúdez es, probablemente, el que os-tenta la más ella reconsenenta la más alta responsabilidad en la vida pública ve-nezolana. Es el administrador municipal de Caracas. Antes había sido elegido conceial del mismo municipio y tuvo a su cargo el organismo que administra los merca-dos municipales de Caracas, el MECUSA.

El doctor Raúl Bermúdez, estudió odontología en la Universidad de La Habana, pero tuvo que salir exillado antes de terminar su carrera. En la Universidad de Caracas, acabó sus estudios de racas, acabo sus estudios de odontología, especialidad que ha ejercido desde su graduación al poco tiempo de llegar a Venezuela, hasta que fue designado administrador municipal.

Por sus relaciones con el presidente Herrera Campins y sus vinculaciones con el movimiento que gobierna en Venezuela, suscitamos ante el Dr. Bermudez el conflicto que actualmente se debate entre Venezuela y la tirania entre venezuela y la tiralia de Castro, las relaciones Cu-ba comunista y Venezuela y, especialmente, el caso de Orlando Bosch.

En mi opinión- nos dice el administrador municipal de Caracas— Orlando Bosch estará en libertad antes de dos meses. Como es blen conocido, el fiscal retiró los cargos que le hacían y segu ramente, tras cumplimentar algunos trámites formales, el juez militar que conoce la causa de Bosch, pondría a éste en libertad, en un plazo de mes y medio o dos meses. de mes y medio dos meses. En cuanto a las relaciones de Venezuela con Castro, puedo asegurarle que son muy tensas y podría llegar un momento en que se rom-perán esas relaciones, pues el presidente Herrera Cam-pins, es hombre de princi-pios y no transigirá con nada e pueda ser un atentado ntra la libertad y la dignidad del individuo. Puedo informarle —termina el doc-tor Bermúdez— como expo-nente de la tensión de esas relaciones, que la embajada de Cuba en Caracas, está totalmente desierta y en La Habana, sigue la embajada de Venezuela y tiene acogi-dos al derecho a asilo a doce cubanos, a quienes el gobier-





PAGINA 11

Recordando el 27 de Noviembre

Alonzo Alvarez de la Campa, José de Marcos Medina, Carlos Augusto de la Torre, Eladio González Toledo, Pascual Rodríguez, Anacleto Bermudez, Angel Laborde y Carlos Verdugo.

Estos nombres están incrustados en nuestra historia como 8 estudiantes mártires, víctimas de la época colonial, en que les tocó vivir en nuestra Patria. Un día, el 27 de Noviembre de 1871, estos jóvenes, estudiantes de medicina, cayeron víctimas de las balas asesinas, que no entendían, ni de amor ni de Patria. Su sangre no fue derramada en vano, ya que ella germinó años más tarde, en nuestra gesta libertaria y nuestro pueblo se arrancó las cadenas de los verdugos de esos valientes estudiantes de medicina. que un día pagaron con sus vidas, la culpa de un delito, que nunca habían cometido.

Al pasar de los años, nuestra Patria ha tenido que cruzar, por diferentes etapas de semi-gloria e infortunios alternativamente.

Nuestro pueblo estuvo rodando, entre gobiernos opacos y dictaduras criollas, que se presentaron en nues tra historia buscando fama y fortuna, que no les pertenecía. Así fue decursando nuestra historia, hasta los días presentes en que nuestro pueblo se halla sumido, bajo las botas de la dictadura castro-comunista. La ineptitud de esos gobernantes, hicieron posible que el tirano castro se hiciera fuerte en la Sierra Maestra y desde ella bajar en acti-tud triunfar. Si en esos tiempos hubieramos dis puesto de un gobierno honrado y respetado por nuestro pueblo, esa hiena no hubiera podido triunfar jamás y esa sangre generosa que no ha cesado de derramarse, se hubiera podido evitar. Sangre de pobres, ricos, profesionales, obreros, soldados, de estudiantes, sangre de todo un pueblo. En este 27 de No viembre, queremos también recordar algunos nombres de una parte de los muchos estudiantes caidos en esta

segunda y verdadera gesta libertaria. Ahora tambien a muestros estudiantes, les ha tocado pagar su cuota de sangre. En esta oportunidad, en una proporción mayor, que en Noviembre 1871. El rosario de nuestros mártires en esta etapa negra de nuestra historia, alcanza proporciones escalofriantes.

Las edades de los nuevos mártires oscila entre
los 13 y los 26 años, todos
estudiantes. Todos víctimas
del odio que desgobierna la
nación cubana. Compatriotas, hemos aprendido a venerar la memoria de los
estudiantes del 1871, pero a
la vez tenemos que aprender a venerar, la de estos
nuevos mártires de la Patria que han dado sus vida,
das, por el amor que por
ella sintieron.

Aquí, les va algunos de los tantos nombres de esa juventud que tan generosa ha sido con su Patria.

Ricardo Olmedo, Segundo jefe ataque a palacio junto con José A. Echeverría. Felipe Rodon Cami-

CONMEMORANDO "EL GRITO DE YARA"

por la ayuda que se le da a El Salvador para combatir la subversión comunista. Señores, hay que estar claro, Somoza fue, un aliado olvidado por sus amigos. Pero en cambio, el comunista de Queens, fue protestatado y llorado. Tenemos que olvidarnos de la llamada democracia del Norte. Que está demostrado, no funciona.

Agregó Armando entre otras cosas: La prensa americana nos tilda de terroristas, pero elogian a Castro, que lleva 21 años aterrorizando a los cubanos y al Mundo. Ellos no destacan el hecho, de que los cubanos, hemos sido el único exilio que ha ido a tierra enemiga a buscar a los suyos. Después puso énfasis en destacar: Nuestros enemigos están entre nosotros mismos. ¡Caballero, si no pueden contribuir. si no pueden hacer nada, callense; (aplauso de pie el público asistente).

Para nosotros, todo el que luche contra el comunismo, es amigo nuestro.

Por ahí anda un grupito que se Lace llamar Omega 7, que ha puesto el nombre de Cuba (aplausos de pie) en todos los periódicos del Mundo, le han dado vigencia a la lucha de nuestro pueblo (aplausos). Porque señores, cuando a los pueblos no se les escucha, tienes que abrir los oidos a tiros (aplausos y coro de Omega seguro a Castro dale duro), los hechos es lo único negociable en política. Somos un pueblo decidido a erradicar de la faz de la tierra a la dictadura castrocomunista. No hay gobierno que nos pueda prohibir, la lucha por la libertad de nuestra patria. Pero eso llegará, cuando los exiliados contribuyan con las organizaciones beligerantes, tonces van a ver los hecho. ¡Economía para llevar la guerra! Es lo que se necesita y ya se verán los hechos golpear constantemente, a los enemigos de nuestro pueblo. Con, por y

CUBA SOBRE TODO

nara la Patria

nero. Reemberto Ramírez Ruiz, Presidente Federación Estudiantil de Las Villas. Carlos Rodríguez Santana. Virgilio Campaneria, 22 años. Elio Rodríguez, 13 años, asesinado en La Habana. René Martinez, 14 años. Alberto Tapia Ruano. Manuel Guillot, Julio Antonio Yebra, 26 años. Pedro Luis Boitel, dirigente estudiantil, dejado morir durante una huelga de hambre en la carcel. Manuel Vidal Argudin, 16 años. Luis Gongudin, 16 años. Luis Gongudin Luis Gundin Luis Gun

zález, 14 años, de Quemado de Guines. Roman Sotolongo, 21 años. José Brunnet, 19 años. Mario Alfonso, 16 años. Juan M. Pinto, 16 años.

Muchos más, forman esta lista de estudiantes caídos, en el fatidico paredón en nuestra Patria. Ellos han dado la vida, con la fe de que un día surgirá una nueva Cuba, sin tiranos domesticados, ni amos extranjeros. Es decir una Cuba libre y Nacionalista.

A TI, CUBANO

EL NACIONALISTA es tu periódico. Tu voz en el destierro. Ayuda a que se mantenga, y a que no deje de salir. Envia culaboraciones; informanos de las actividades de nuestros compatriotas donde vives, envianos los periódicos y revistas editados por exilados, envia direcciones de aquellos que tú creas le interese recibir el Nacionalista. Escribenos dejándonos saber si recibes el NACIONALISTA, tu opinión sobre el mismo, en fin mantennos al dia del acontecer del exilió donde resides. Así podremos mantener una comunicación entre todos los cubanos dispersos en todo el Mundo. Es así una manera también de hacer Patria. Esperamos por tí.

el Nacionalista

ORGANO OFICIAL DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO

Fundado en 1959

